

Aktuelles

Händel-Mozart-Stipendium vergeben

geschrieben am: 13.03.2008 10:58

Drei junge hallesche Musikschüler erhalten die Möglichkeit zur Teilnahme an Kursen der Austrian Master Classes







(ens) Am Donnerstag hat Halles Kulturdezernent Hans-Jochen Marquardt im Händelhaus Halle (Saale) die Preisträger des 7. Händel-Mozart-Jugendstipendiums vorgestellt. Drei junge hallesche Musiker erhalten nun die einmalige Gelegenheit, an Kursen der Austrian Master Classes 2007 teilzunehmen. Die Jugendlichen werden von international renommierten Professoren und Künstlern mit besonderem Bezug zur österreichischen Musiktradition unterrichtet.

Entscheiden musste sich die Jury zwischen insgesamt vier Bewerbern. "Eigentlich hätten es alle verdient", so Halles Kulturdezernent Marquardt. Er sei beeindruckt von den Fähigkeiten der Stipendiaten, ergänzte Sven Frotscher von FrotscherBuch. Halle habe ein großes musikpädagogisches Potenzial und Angebot. "Das ist unser größter Schatz." Anfangs sei Halle noch belächelt worden. Doch nun habe man sich etabliert, weil man die Qualität der Musikschüler aus Halle auch über die Stadtgrenzen hinaus erkannt habe.

Die Jury bestand unter anderem aus Hanna John, Leiterin der Händelfestspiele, Detlev Stallbaum vom halleschen Kulturbüro, Thomas Effner-Jonigkeit, Leiter des Konservatoriums und Andreas Ilgenstein, Direktor der Musikschule "Robert Franz". Ausgewählt wurden durch die Jury mit der 13jährigen Elisabeth Peil und der 14jährigen Isabel Cao zwei Schülerinnen des Konservatoriums, die sich auf das Klavier und die klassische Musik spezialisiert haben. Doch es kann auch rocken. Das bewies der 14jährige Konrad Patzig von der Musikschule Robert Franz, der seit zwei Jahren Schlagzeug spielt.

Durch die Stadt Halle und die Firma Frotscher Buch werden seit 2002 jährlich drei Stipendien vergeben, die die Teilnahme von Musikschülern aus Halle an Kursen der Austrian Master Classes Salzburg zu ermöglichen. Seit 2005 gehört auch die Stadtmarketinggesellschaft zu den Sponsoren. Anliegen ist es, musikalische Talente aus Halle zu fördern und in ihrem musikalischen und persönlichen Reifeprozess zu unterstützen. Die Stipendien in Höhe von jeweils 545 Euro dienen ausschließlich dazu, Aufenthalt und Ausbildung junger Musikerinnen und Musiker zu finanzieren.

Die Anforderung dieser Druckversion erfolgte am: **15.03.2008 16:50**Den Originaltext finden Sie unter folgender URL: http://www.halleforum.de/article.php? sid=12586